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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

armée de terre
Question écrite n° 70011

Texte de la question

Mme Marylise Lebranchu interroge M. le ministre de la défense sur la situation des personnels militaires de
l'armée de terre. Elle souhaite connaître le nombre de contrats souscrits par les nouveaux engagés au sein de
l'armée de terre. Elle l'interroge également sur le nombre de contrats rompus avant terme au sein de l'armée de
terre avec l'accord de la hiérarchie ainsi que les raisons principales de ces ruptures de contrat.
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